
 

 

 

 お忙しい中、第２回常任委員会に出席いただき、ありがとうございます。本来、皆さんのお顔を見な

がらお話ししたかったのですが、外せない会議が入ってしまい、代読という形になりましたことをお詫

び致します。 

 先週の土曜日、我孫子市ＰＴＡ連絡協議会が開催され、昨年度ＰＴＡ執行の方々に感謝状が贈られま

した。白山中代表としては、日暮さんと船橋さんが出席くださいました。 

 さて、「八坂神社祭礼」が７月１８日、１９日に行われます。生徒たちもお祭り気分で浮かれますので、

事故がないようにパトロール担当の方、ご苦労ではありますが、ご協力の程宜しくお願い致します。 

 また、夏休みは家で過ごす時間が多くなり、ＬＩＮＥやメール、インターネットの利用が頻繁になる

生徒も多いと思います。最近では、悪質なウィルスやマルウェアが巧みな方法で出回っておりますので、

心当たりがないものには特に注意をして開かないようにする等、各家庭で話し合うようにしてください。 

 

 

 ＰＴＡ保護者会の後、長時間に渡りご協力いただき、ありがとうございます。 

 昨日までとは打って変り大分暑くなりました。１週間後が１学期の終業式となります。１年生にとっ

ては、入学式から夏休みまでがあっという間だったことでしょう。３年生は最後の大会やコンクールに

向けて、今、本当に熱が入っています。３年生の保護者の皆様にとっては、三者面談等を機に、具体的

な高校選択、受験を考えていかれるのだと思います。また２年生にとっては目標を見失いがちになる時

期ですが、部活動では３年生からバトンタッチされ、部長等を決めて中心的な存在になっていきます。

だからこそ、中弛みをしている場合ではなく、２年生の夏休みの過ごし方がキーポイントになっていく

のだと思います。 

 夏休みの間、ご家庭はもちろんのこと、生徒の多くが部活動に加入しているため登校する機会も多い

です。そこで是非、部活動顧問や担任とご家庭が連絡を取り合い、学校との連携が図れたらよいと思い

ます。 

 八坂神社祭礼のパトロール、ＰＴＡバレーボール、体育祭へのご協力をお願いすることがありますの

で、よろしくお願いします。 

 

 

（１） ＰＴＡ広報紙「はくさん」について 

 広報委員会は、６月１２日に「第１０８号はくさん」を発行しました。諸先生方、ご協力ありがとう
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ございました。次回、「第１０９号はくさん」は１２月１１日の発行予定となっています。 

（２） 制服・青ジャージリサイクルについて 

 ５月２２日(金)、「制服・青ジャージリサイクル」の配布が無事に終了しました。皆様、ご協力ありが

とうございました。次回も是非よろしくお願い致します。 

 

（３） スクールカウンセラーとの交流会について 

 ６月３日の「ふれあい給食会」終了後に、藤原先生より思春期の子どもたちへの接し方についてなど

のお話を伺いました。 

 この時期の子どもたちは、男女で心の成長の度合いが異なります。反抗期を迎えている子どももいる

と思いますが、親は無視されても子どもに向き合い続けていくことが大切ということ等、とてもために

なるお話でした。当日は生憎の雨にもかかわらず、約２５名の参加をいただきました。どうもありがと

うございました。 

 

（４） 八坂神社例祭パトロールについて 

八坂神社祭礼の日程は７月１８日(土)・１９日(日)です。先生方と一緒に、各日２０時１５分から１時

間程度、２コースに分かれて行います。パトロール担当の方、よろしくお願いします。 

小雨はパトロールを行います。中止の場合はご連絡致します。 

 

（５） ＰＴＡバレーボールについて 

 「ＰＴＡバレーボール市民大会」が８月１日(土)に開催されます。この大会では、選手に男性２名を含

めるため、学校からは森先生が参加します。また、関根先生も練習に参加しており、機会があれば出場す

ると思います。第１試合は、昨年の優勝校である強豪布佐中学が相手ですが、勝つつもりでがんばります。 

「我孫子市ＰＴＡバレーボール大会」が８月２３日(日)に開催されます。第１試合は、第二小学校が相

手です。是非、優勝して１２月に行われる東葛大会に進みたいと思っています。 

どちらの試合にも応援をよろしくお願いします。 

 

（６） 体育祭ＰＴＡ種目について 

９月１２日(土)に行われる体育祭で、今年もＰＴＡ種目は「つなひき」を検討しています。ご意見など

がございましたお気軽にお声かけください。 

 

（７） ＰＴＡ研修会について 

今年のＰＴＡ研修会は１１月頃を予定しております。場所等については只今検討中ですので、決まり

次第ご連絡致します。皆様多数のご参加をお待ちしております。 

 

（８） 選考委員会について 

 ８月２２日(土)の第３回常任委員会終了後より活動を開始致します。下記の選考委員の皆様、ご協力の

程よろしくお願い致します。 

 選考委員 河野教頭先生 山本先生  

(本部)味岡 橋本  １－４中山 １－６吉川 

   ２－４稲場 ２－５福山 ３－３加登 ３－７世鳥山 

 



 

 

（１）各学年近況報告 

≪１学年≫ （永沢先生 １学年主任） 

入学して初めての１学期は、基本的生活習慣を身につけようと頑張ってきました。まだまだ中学生と

して足りないところもありますが、それらは２学期の課題として皆で頑張ろうと話し合っています。 

学習については、中学生らしく落ち着いて意欲的に取り組めるようになってきており、大きな成長だ

と思います。また部活動については、慣れない中、毎日朝練や午後練で疲れきって帰宅すると思います

が、皆休まずよく頑張っていると思います。 

初めての校外学習は清水公園に行きました。仲間と共に楽しく関係を築けるよい機会になったことと

思います。２学期も子どもたちの活躍を引き出せるように、努力していきたいと思います。１学期間あ

りがとうございました。 

 

≪２学年≫ （樋口先生 ２学年主任） 

６月上旬に行われた林間学校は、子どもたちが協力しながら、大成功に終わったと思います。登山で

は、１番の健脚コースを３分の２ぐらいの子どもたちが選択し、男子が女子に「荷物を持ってあげよう

か」や「こうやったら歩き易いよ」等、皆で声を掛け合っていました。蓼科山と車山の登山を初め、様々

な活動や会話を通して、人間関係を広げ、また深めることができたと思います。 

林間学校後は休む間もなく職場体験学習に取り組んでいます。来週は事業所にて事前の打ち合わせを

実施します。事業所により多少の前後はありますが、８月１７日から２１日まで行う体験に向けて、準

備を頑張っています。 

子どもたちは段々と明るくなってきました。教員との会話も増え、愚痴も言えるような関係になって

きたようです。１年次は少し警戒心もあったようですが、徐々に安心できるようになり、子どもたちは

もちろんのこと、教員も含めて皆が気兼ねなく過ごせるようになったのだと思います。今後も引き続き

頑張っていきたいと思います。 

 

≪３学年≫ （萩原先生 ３学年主任） 

 ５月に行われた修学旅行に向けた活動を、２年次より取り組んできました。修学旅行では「教員が付

き添わない班別行動を、５００～６００Ｋｍ離れた京都・奈良で行う」、しかも「自分たちで計画をし、

自分たちで行動する」と頑張ってきました。トラブルが全く無かった訳ではありませんが、全班が臨機

応変に対応し、時間に遅れることなくできました。何より、発熱やケガ等で皆と別行動をとらなければ

ならない生徒が一人も出なかったことが、とてもよかったと思います。 

 修学旅行も終わり、３年の学年目標は「最高学年として後輩から尊敬、目標とされる学年になろう」

です。去年までは先輩たちをすごいと思って見てきましたが、今年は常に後輩を意識しながら「我々が

最高学年として頑張る」という意識でやっています。 

 若い先生方が多い学年ですから、教員はパワフルに、そして若い力で子どもたちに寄り添い、子ども

たちは白山中の最高学年として順調に成長していると思います。２学期に行われる体育祭や合唱コンク

ールも頑張りますので、よろしくお願いします。 

  

 

学校から 



 

（２）学校からの報告 

 ≪山本先生 教務主任≫ 

 １３年ぶりに白山中学に戻ってきて、以前いた時と今とでは雰囲気が大分変わったと感じました。子

どもたちの様子を見ていると、非常によく頑張っていると思いますので、これから期待しています。 

 保護者会の全体会で通知票等について説明した通り、昨年までと若干変わったところがあります。何

か分からないことがありましたら、ご相談していただければと思います。 

 

≪河野教頭先生≫ 

 １学期を振り返り、昨年は初めての白山中学、初めての教頭として分からないことばかりで、どちら

かと言うと守りに入っている感じでしたが、今年は初心者マークも取れたと思い、守りから攻めに転じ

る思いで、心がけて実施していることが２つあります。 

 １つ目は、ホームページの作成です。少しでも多くのことを発信しようと、行事の情報を画像付きで

掲載しています。 

 ２つ目は、授業の受け持ちのない時間に校舎を巡回するようにしています。先生方がどのような授業

を行っているのか、また生徒たちがどのような雰囲気なのかを掴もうと、小まめに回っています。生徒

たちはよい態度で集中して授業を受けておりますし、先生方も一生懸命ですので、学校では落ち着いて

授業ができていると、私が身を持って確認しておりますので、保護者の皆様どうぞご安心ください。 

課題が全くない訳ではありませんが、先生方が団結し一生懸命取り組んでいくことで、一つ一つクリ

アしていきながら、全体としてよくやっているのではないかと思います。もうすぐ１学期も終わります

が、夏休みを挟んで油断することなく、２学期もよりよい教育活動ができるように、精一杯やっていき

たいと思います。 

 昨年は常任委員会の場にて、色々な方からご意見や情報をいただき、私自身も大変勉強になりました。

今年も是非、学校への忌憚のないご要望等をいただけますよう、何卒よろしくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次回 第３回常任委員会 ８月２２日(土) １０時～ ４階 図書室 


